

令和4年度 新人体育大会ソフトテニス競技名北支部予選

男子団体 第4位 女子団体 第3位
男女で個人・団体ともに県大会出場決定！

9月18日(日)から行われていた新人体育大会の団体戦が、24日(土)に終了しました。

今大会は過去2年行われていた、負けたら終わりのトーナメントではなく、春の総体と同様のリーグ戦方式での実施となりました。新チームとして県大会を目指すはじめての団体戦となり、選手も緊張感のある中でスタートしました。まずは男子ですが、北・菊里・春日井西との予選リーグは3勝で1位通過。決勝リーグは東邦・旭丘・春日井商業との対戦でした。vs 春日井商業は3-0で勝利し、勝ったほうが県大会に大きく近づく vs 旭丘は3番勝負で見事に勝利しました！勝てば優勝決定戦が決まる vs 東邦は、大将対決で先勝し、あと一歩というところまで追い詰めましたが、惜しくも1-2で敗戦でした。3位決定戦の vs 春日井南も3番勝負でファイナルまでもつれる熱戦でしたが、リードしてからのミスが響き、悔しい第4位となりました。それでも、総体で負けた悔しさを忘れることなく、ここまで努力してきたことが、よく発揮してゲームをしてくれました。

女子については、千種・菊里・瀬戸・明和との予選リーグを全勝で通過、菊華・東邦・啓明学館との決勝リーグを見事に勝ち抜きました。こちら勝てば優勝決定戦が決まる vs 菊華では、1勝しあと一歩まで迫りつつ、惜しくも1-2で敗戦でした。名古屋商業との3位決定戦は2-0で快勝し、春に続く県大会を決めました。男女そろって県大会へ出場を決めたのは、名北地区の公立高校では高蔵寺高校だけの快挙です。

新チームとなってから試行錯誤の日々ですが、少しずつ形ができてきたのかもしれませんが、悔しいながらも充実の結果を残すことができ、ここまで支えてくださった方々へ感謝しかありません。



男女とも1年生が団体メンバーに入り、活躍する一方、勝負どころでは2年生が本当に頼りになりました。選手も応援の生徒も、2年生の姿に大きな刺激をもらえたと思います。保護者の方々、応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。10月22日(土)・29日(土)に行われる県大会でも、高蔵寺高校・名北地区の代表として精一杯プレーしていきます。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。